

## AKBP Ahmad Fadilan: Bhabinkamtibmas Andalan POLRI Dalam Upaya Kembalikan Kepercayaan Publik

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.WARTAWAN.CO.ID](http://KOTASOLOK.WARTAWAN.CO.ID)

Dec 28, 2022 - 21:26



SOLOK KOTA - Di tengah kondisi institusi POLRI (Kepolisian Republik Indonesia) saat ini, yang sedang fokus berbenah memperbaiki citra dan mengembalikan kepercayaan publik, pasca terjadinya kasus-kasus yang sempat menimpa beberapa anggota POLRI dan menjadi perhatian masyarakat, maka personel POLRI yang melaksanakan tugas sebagai Bhabinkamtibmas merupakan salah satu harapan dan andalan POLRI dalam upaya mengembalikan kepercayaan dan dukungan publik.

Hal itu disampaikan Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc, saat membuka secara resmi rapat Analisa dan Evaluasi (Anev) Bhabinkamtibmas Polres Solok Kota, Polda Sumatera Barat, Rabu, 28 Desember 2022.

Dalam kegiatan yang digelar di Aula Tertutup Polres Solok Kota itu, Kapolres turut didampingi oleh Kasat Binmas IPTU Jufrinaldi,SH. Hadir juga KBO Sat Binmas IPDA Mai Hendri,SH, dan Kanit Bhabinkamtibmas IPDA Afrijon, serta diikuti oleh 46 orang Bhabinkamtibmas yang ada di jajaran Polres Solok Kota, yang terdiri dari 33 orang Bhabinkamtibmas di Nagari di Kabupaten Solok dan 13 orang Bhabinkamtibmas di Kelurahan se Kota Solok.



Dikatakan Kapolres AKBP Ahmad Fadlan, melalui pelaksanaan tugas rutinnnya, keberadaan Bhabinkamtibmas diharapkan mampu menjadi sandaran bagi masyarakat di wilayah binaannya masing-masing, dalam membantu dan menolong masyarakat secara langsung setiap harinya.

Kapolres juga mengajak seluruh personel Bhabinkamtibmas untuk memahami dan menyadari betapa penting dan krusial-nya peran dan fungsi dari seorang Bhabinkamtibmas, yang merupakan ujung tombak pelaksanaan dari Tupoksi (tugas pokok dan fungsi) Polri di lapangan, yang sehari-harinya berhubungan langsung dengan masyarakat.

Menurut Ahmad Fadlan, Para Bhabin adalah representasi dari keseluruhan sosok Polri yang ada. Oleh karena itu, sudah seharusnya senantiasa tampil prima di tengah masyarakat.

"Seorang Bhabinkamtibmas harus selalu baik performanya dalam pelaksanaan tugas memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan kepada masyarakat," ungkap perwira menengah polisi asal Palembang itu.

"Oleh karena itu, mengingat akan begitu penting dan mulianya tugas-tugas dari para Bhabinkamtibmas, maka para Bhabin diharapkan mempunyai kebanggaan terhadap peran dan fungsinya tersebut, sehingga dapat menjadi motivasi dalam melaksanakan tugasnya dengan ikhlas dan optimal," imbuhnya.

Dalam kesempatan tersebut, AKBP Ahmad Fadlan juga menyampaikan apresiasi serta ungkapan terima kasih atas kinerja terbaik 46 orang personel Bhabinkamtibmas di jajaran Polres Solok Kota.

“Selamat bekerja dengan lebih semangat lagi dalam menyongsong tahun baru 2023,” pungkas Alumni Unesco-IIHE, Delft University of Technology Belanda itu.

Hal senada disampaikan Kasat Binmas Polres Solok Kota IPTU Jufrinaldi, bahwa digelarnya rapat Anev ini sekaligus untuk menyatukan persepsi dan tujuan dalam menjadikan Bhabinkamtibmas sebagai presentasi dari personil Polres Solok Kota yang selalu dekat dengan masyarakat, yang hakekatnya untuk meningkatkan kepercayaan masyarakat kepada POLRI.

“Selalulah menjadi POLRI yang baik dimana saja dan kapan saja, dengan berpedoman kepada tugas POLRI yang selalu melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat,” pesan IPTU Jufrinaldi. (Amel)